

# *Nace la hija del “Rayo”*

---



La Habana, 21 May (JIT) El exvelocista Usain Bolt y su pareja Kasi Bennett se convirtieron en padres por primera vez, de una preciosa niña, la noticia fue anunciada en redes sociales por el primer ministro de Jamaica Andrew Holness.

Bolt anunció el pasado mes de enero que estaba esperando la llegada de su primer bebé, pero entonces no dio a conocer los meses de embarazo de su esposa, ni cuándo se produciría el nacimiento.

El político de la nación caribeña publicó: «Enhorabuena a nuestra leyenda de la velocidad Usain Bolt y a Kasi Bennett por la llegada de su bebé», junto a una imagen en que aparece acompañando al laureado deportista.

Bolt ha estado especialmente activo en los últimos días desde sus perfiles sociales, recordando algunos de los momentos de su exitosa carrera a la que puso fin en 2017. Además recordó la importancia de mantener una distancia de seguridad para evitar contagios de la COVID-19, contando con casi un millón de interacciones tan solo en Twitter.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/223372-nace-la-hija-del-rayo>



**Radio Habana Cuba**